

Satgas Yonif 323/Buaya Putih Gelar Ibadah Mingguan dan Berbagi Sukacita Natal

Tommy Pradana - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Dec 23, 2024 - 20:08



Satgas Yonif 323 Buaya Putih TK Kosatgas Membagikan Bingkisan Natal untuk Masyarakat dan Anak-Anak Papua Kampung Kago Gereja Ebentzer

Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad Titik Kuat Kosatgas melaksanakan ibadah mingguan bersama masyarakat di salah satu gereja di daerah penugasan. Kegiatan ini menjadi wujud kebersamaan dan kedekatan antara personel Satgas dengan warga setempat. Ibadah yang berlangsung dengan penuh khidmat ini diisi dengan doa, puji-pujian, dan pesan Natal yang membawa semangat

kedamaian bagi semua yang hadir, Minggu (22/12/24)



Setelah pelaksanaan ibadah, suasana menjadi lebih semarak ketika personel Satgas Pimpinan Pasiter Satgas Letda Chk Dani mengajak anak-anak dan warga untuk bermain bersama di depan gereja. Berbagai permainan tradisional dan lomba kecil diadakan, yang disambut dengan antusiasme tinggi oleh masyarakat, terutama anak-anak. Kebahagiaan terpancar dari wajah mereka, memperlihatkan momen kebersamaan yang hangat di tengah persiapan Natal.



Pasiter Satgas Letda Chk Dani menyampaikan bahwa kegiatan ini dilakukan

untuk mempererat hubungan antara Satgas dan masyarakat. "Kami ingin tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga hadir untuk membawa sukacita dan semangat Natal kepada masyarakat. Kebersamaan ini adalah bagian dari misi kami di sini," ujarnya.



Momen spesial dilanjutkan dengan pembagian hadiah Natal kepada masyarakat, terutama untuk anak-anak. Hadiah-hadiah sederhana seperti buku, mainan, dan permen dibagikan oleh personel Titik Kuat Kosatgas dengan penuh keceriaan. Anak-anak menerima hadiah tersebut dengan sukacita, merasa diperhatikan dan dicintai oleh para personel TNI yang bertugas di daerah mereka.



Kegiatan ini tidak hanya menghadirkan kegembiraan tetapi juga memperkuat hubungan persaudaraan antara Satgas dan masyarakat. Dengan suasana penuh kasih dan persahabatan, Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad berharap semangat Natal dapat dirasakan oleh seluruh warga, serta memberikan inspirasi untuk terus menjaga persatuan dan keharmonisan di tengah perbedaan.

